

Installation de deux défibrillateurs.



Comment réagir à la prise en charge d'un malaise cardiaque qui peut un jour affecter une personne sur notre chemin ?

Deux défibrillateurs automatisés externes (DAE), **un à côté du bureau de l'association Gavroche** au groupe scolaire à Creys et **un autre à la salle des fêtes de Faverges**, côté cuisine, sont désormais à disposition du public.

Bien sûr, en premier lieu il faudra appeler les secours (18 ou 112).

Mais en cas de malaise cardiaque, mieux vaut effectuer des gestes plus ou moins parfaits plutôt que ne rien faire en attendant les pompiers et l'utilisation du défibrillateur pourra alors souvent sauver des vies.

EN CAS D'UTILISATION, N'OUBLIEZ PAS DE PREVENIR LA MAIRIE.



Près du secrétariat de Gavroche au groupe scolaire à Creys

A la salle des fêtes de Faverges dans le hall d'accès à la salle du fond

